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◆結婚祝い　【真道会員　近藤会員】

◆委員会報告　【近藤会員　河合会員　河合会員】

◆綾瀬ロータリークラブ　【生駒会長　田中会員】

◆卓話　【岩崎由紀子様】

◆結婚祝い　【真道会員　近藤会員】

◆委員会報告　【近藤会員　河合会員　河合会員】

◆綾瀬ロータリークラブ　【生駒会長　田中会員】

◆卓話　【岩崎由紀子様】

　後程、岩崎さん卓話宜しくお願いします。

　今日は、今ちょうど受験シーズンですので、日本の大学で一番難しい東京大学へ数多くの

合格者を出している東京の開成高校のお話をします。２０１１年に校長に就任した、柳沢校

長のお話が非常に興味深かったので、お話させていただきます。開成高校はまず原則として

宿題が無いという事です。４月には筑波大学付属とのボートレースに中１生は高校３年生か

ら応援歌やエール交換を教えてもらい全員応援に参加し、５月の運動会は縦割りクラス対抗

で高校３年生をリーダーとしていろいろな競技に参加し、縦の関係を肌で感じながら勉強し

て行きます。時に厳しく時に優しく接してもらうそうです。思い出してみると自分たちの小

さい頃も同じで、幼稚園児から小学生までが一緒に遊び弱いものを守ることやリーダーシッ

プを自然と学んだように思います。勉強面で言えば宿題を出さないから放任しているという

のではなく勉強を強制するのではなく自主的に学ぶことを身につけさせているという事で

す。よく人間には３種類いると言われます。「言わなくて分かる人間」「言えばわかる人間」

「言ってもわからない人間」です。私自身も、言わなくてもわかる人間で有れば一番良いの

ですが、そうではないので、せめて言ってもわからない人間にだけはならないように今後も

気を付けたいと思っています。

◎会長報告

　会長幹事会よりの報告です。第７回新会員の集いが５月１５・１６日に行われます。入会

３年未満の方全員が対象ですので、参加宜しくお願いします。

　２２日のロータリーデイはメーキャップ扱いにします。委員の方は９時集合ですが、他の

方は９時３０分です。ジャンパー、襷でお願いします。シキホールの出欠は末までにお願い

します。それと杉崎会員が徳洲会に入院中ですので、ロータリーデイの後に会長とお見舞い

に伺います。

◎幹事報告
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原博章　会員原博章　会員◎出席報告

　会員数　４１名　出席義務者　３９名　
　出席者２４名メイクアップ１名で２５名　出席率　６４．１０％

生駒会長　と　田中会員生駒会長　と　田中会員

左から　近藤会員、真道会員、長谷川会長左から　近藤会員、真道会員、長谷川会長

近藤　会員近藤　会員

◎結婚祝い　【真道会員　近藤会員】

■真道会員
　清水さんから電話をいただくまで忘れていました。家内も同じです。二人で祝いました。

■近藤会員
　自分も今日なのにすっかり忘れていました。ありがとうございました。

◎委員会報告

■近藤親睦委員長
　来週の移動例会は辻堂の「しゃぶしゃぶ温野菜」です。返事がまだの方はかならずお願い

します。１８時０３分に乗りますので、６時には駅に集まって下さい。遅れた方は現地にお

願いします。

■河合会員
　２２日のロータリーディは２６名の参加です。用具は用意いたしますが塵取り、箒は分け

合ってお願いします。折角ですので、兼松さんの近くですから、皆でお昼を食べましょう。

宜しくお願いします。

■黒柳会員
　盲学校の点字ブロックキャンペーンが３月２日 ( 月 ) 東口９時から１０時の１時間です。

集合９時ですので、宜しくお願いします。

■綾瀬ロータリークラブ　生駒会長、田中会員
　財団補助金を使いまして１０年前にスリランカに学校の中に保健室（病院）を作りました。

今度また何かしたいと思い盲学校にお願いに行きましたところ、こちらのクラブが大変協力

しているという事で、お世話になりました。今回、学校を見てみたいという希望が有り、補

助金を使って実現することになりました。第４グループ＋第５グループに協力をしてもらい

２００万円位になりました。教材を買わしていただく形で寄付することに決まりました。い

ろいろ有難うございました。
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◎卓話者　岩崎由紀子様

　今から５年前に大学を定年致しました。オペラを

４０年やって参りました。オペラ歌手は昔は体が大

きくないとダメだと言われました。音が出ないから

ですが、今は音響が良いのと前撮りで録音を使う事

も有りますので、最近は見栄えの良い方が選ばれま

す。場所によって聞こえないのは、生歌では無いです。

　本当は芸大に入りたかったのですが、たまたま出

会った方が国立の先生で他の選択肢が選びにくかっ

たという理由でしたが、しかし今はとても良い先生

に恵まれたのと、のびのびとしている学校で良かっ

たと思っています。佐藤しのぶさん、秋川さんや意

外といろいろな方が出ています。音楽を私立で勉強

するとお金がかかります。何故かと言いますと授業

がすべて１対１なので、とても多くの先生が必要で

す。私の時には声楽を選択している生徒が１５０名

位で歌の先生だけで８０名位いました。自分が居た

時には、たまたま江南高校の先輩が学長でした。学

校にいる時は教えながら練習するというのはとても

大変でした。

　退職後は幼稚園や老人ホームで歌う事が多くなり

ました。年齢と共に声も年を取ってくるので大変で

す。ミュージカルやオペレッタはセリフはセリフで

すが、オペラはセリフも歌はなくてはいけないので

大変です。

　私の声はソプラノの中の「リリックソプラノ」です。

ソプラノはきれいな役が多いですがメゾソプラノは

おばあさんやカワウソなどそういう役が多いです。

「泥棒とオールドミス」というオペラでメゾソプラノ

の人が主役をやった時には割と言い訳や文句が多い

のでとても大変でした。ソプラノの方はいつも良い

役なので、あまり気にしなくて良いのですが、５０

代に蝶々夫人をやるのはどうかなという感じですね。

１５歳の役を５０歳の方が演じるのだから大変です

ね。テノールも良い役が多いですが、バリトンは悪

い役が多いです。そんなことも考えながら見ていた

だくと楽しいと思います。

■岩崎由紀子様紹介
　大野中学卒業、江南高校出身で国立音楽大学の元教授でいらっしゃいます。平塚観光大使

もされていました。とても素晴らしい声楽家です。

　「早春賦」「浜辺の歌」を歌っていただきました。とても素晴らしかったです。

ありがとうございました。
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◎スマイル報告

長谷川会長　岩崎様、本日の卓話楽しみにしております。宜しくお願い致します。

関口幹事　　岩崎様、本日の卓話宜しくお願いします。

麻生会員　　本日、横浜で会合の為、早く帰ります。よろしく。

芦川会員　　岩崎さんようこそお越しくださいました。宜しくお願いします。

井出会員　　新人１４名の受け入れの準備で忙しくなってきました。学校は卒業式です。全

員無事業界に送り出すことが出来ます。

大森会員　　生駒さんようこそ平塚湘南へいらっしゃいました。今年一年会長ご苦労様です。

来年度は地区の副幹事さらにご苦労様です。地区青少年委員会も宜しくお願い

します。

小沢会員　　本日は岩崎さんようこそいらっしゃいました。久々に岩崎さんの美声が聞ける

と思うと昇天してしまいそうです。（笑）

兼松会員　　２２日街をきれいにお掃除頑張りましょう。

河合会員　　明後日２２日の駅前清掃宜しくお願いします。現在２６名です。

近藤会員　　結婚祝ありがとうございます。

佐藤会員　　今年もいよいよあと２週間でＪリーグが開幕します。今シーズンはＪ１で戦う

ベルマーレみんなで応援しましょう。岩崎さんの卓話楽しみです。

清水会員　　年初に宣言していた新しい店舗が正式に決まりました。ゴルフでも迷惑をかけ

店舗契約にもご尽力頂いた真道さん有難うございました。柏木さん同様４月勝

負です。４月中旬オープンを目指し頑張ります。いつもお店でしかお会いした

ことのない岩崎さん。お店の時は普通のおばさまですが、初めて岩崎先生を拝

見出来楽しみです。

真道会員　　今日、美人の隣で緊張の食事をしました。岩崎さん良くいらっしゃいました。

高橋会員　　岩崎様卓話有難うございます。楽しみです。

中村会員　　岩崎さん、こんにちは。ご無沙汰しています。本日は久しぶりの美声、楽しみ

にしています。

古木会員　　梅が満開になりました。

細野会員　　うちの子供が高校生の時の家庭教師が開成高校で聞いたのですが、開成には「鉄

緑会」という開成高校生しか入れない塾があって東大進学率１００％だそうで

す。

牧石会員　　先日、細野夫妻と京都祇園の和食、琢磨に行って来ました。ちょっと量が多かっ

たですが、美味しい料理でした。皆さんも、京都に行ったら食べてみてください。

吉野会員　　岩崎様ようこそいらっしゃいました。卓話楽しみにしております。

綾瀬ＲＣ　生駒秀之会員　田中伸且会員

　　　　　　本日は例会の時間の中で「財団補助金」へのご協力を頂きありがとうございます。

現在申請中でありまして平塚盲学校様での貴クラブの活動、私共もスリランカ

を交えて頂きたいと思っています。
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清水　会員清水　会員


